

W8484-220233/A Questions and Answers - Questions et réponses – 23 May 2022

Questions	Answers / Réponses
<p>Q1. Is breakfast required?</p> <p>Q1. Le déjeuner doit-il être fourni?</p>	<p>A. No. As per paragraph 4.8, a restaurant must be within a five minute walk and CAF personnel will be responsible to pay for their own purchases.</p> <p>R. Non. Comme l'indique le paragraphe 4.8, un restaurant doit se trouver à cinq minutes de marche et les membres des FAC devront effectuer leurs propres achats</p>
<p>Q2. Since our company has PBN number and active in Buyandsell.gc.ca, do we need to have other certificate to be able to submit bid?</p> <p>Q2. Étant donné que notre entreprise a un numéro PBN et est active sur achatsetventes.gc.ca, avons-nous besoin d'un autre certificat pour pouvoir soumettre une offre ?</p>	<p>The Contracting Authority will have the right to ask for additional information to verify the Bidder's certifications. Failure to comply and to cooperate with any request or requirement imposed by the Contracting Authority will render the bid non-responsive or constitute a default under the Contract.</p> <p>L'autorité contractante aura le droit de demander des informations supplémentaires pour vérifier les certifications. Le défaut de se conformer et de coopérer avec toute demande ou exigence imposée par le L'autorité contractante rendra la soumission non recevable ou constituera un manquement aux termes du contrat.</p>
<p>Q3. Is it possible to propose multiple hotels that can fulfil all or some of the requirements of the RFP?</p> <p>Q3. Est-il possible de proposer plusieurs hôtels pouvant répondre à tout ou partie des exigences du RFP ?</p>	<p>As per section 3.5 of Annex A:</p> <p>3.5 It is desirable that the Contractor accommodate CAF personnel in one (1) hotel facility. If it is not feasible to accommodate all personnel in one hotel, the Contractor must provide the total required accommodations in no more than three (3) hotels. In this instance, all hotels must meet the requirements outlined in this document, and must be within 750 meters of one another. Additionally, it is preferable that the rooms are block booked by floor, rather than being spread throughout the hotel.</p> <p>Conformément à la section 3.5 de l'annexe A :</p> <p>3.5 Il est souhaitable que l'entrepreneur loge le personnel des FAC dans un (1) établissement hôtelier. Si ce n'est pas le cas possible de loger tout le personnel dans un seul hôtel, l'entrepreneur doit fournir le total requis hébergement dans un maximum de trois (3) hôtels. Dans ce cas, tous les hôtels doivent répondre aux exigences décrits dans ce document et doivent se trouver à moins de 750 mètres l'un de l'autre. De plus, il est préférable que les chambres sont réservées en bloc par étage, plutôt que d'être réparties dans tout l'hôtel.</p>
<p>Q4 Should companies who submitted a proposal to W8484-220233 resubmit a bid if they still have availability?</p> <p>Q4. Les entreprises qui ont soumis une proposition à W8484-220233 doivent-elles soumettre à nouveau une offre si elles ont encore de la disponibilité ?</p>	<p>Yes, a new proposal must be submitted in order to be considered for contract award for the re-solicitation.</p> <p>Oui, une nouvelle proposition doit être soumise afin d'être considérée pour l'attribution du contrat pour la nouvelle sollicitation.</p>